

Spreewald-Talk mit illustren Gästen

Sylvia Götze, bekannt mit ihrem Chor der 3. Grundschule, im Duell mit Wolfgang Lippert, das hat Lübbenau noch nicht gesehen. Möglich hatte diese Gesangsnummer die Lübbenauer Band UC gemacht, die zum ersten Spreewald-Talk geladen hatte.

Für die seit Jahren laufende Hilfsaktion „Wir helfen“ organisierten die vier Musiker diese erste Talkrunde mit prominenten Gästen.



Da war Brandenburgs Innenminister Jörg Schönbohm, die parlamentarische Geschäftsführerin der CDU-Fraktion im Landtag Roswitha Schier, die Sängerin Angelika Mann, Komödiant „Lulu“, der Lübbenauer Frank Kaerger, Deutscher Meister und Sechster der Welttrangliste im Natural Body Building, sowie „last but not least“ Lübbenaus Bürgermeister Helmut Wenzel.

Mit jedem einzelnen führte die Rand ein Gespräch und sprach

auch „heiße Eisen“ an, wie die Frage an den Bürgermeister zur Ruine des ehemaligen BKW-Lehrlingswohnheim. Am Ende jeder Talkrunde galt es, wer zu UC kommt, der muss singen! Und so kam es, dass Bürgermeister Wenzel vom „kleinen Teddybären“ sang, dessen Fell so kuschelweich ist, und Jürgen Lippert sich für seine „kommende Erna“, die singe-

kundige Sylvia Götze aufs Podium holte. Das Publikum war begeistert. Die Künstler hatten auf ihre Gage verzichtet und mit den Eintrittsgeldern kamen über 600 Euro bei dieser ersten rund zweistündigen Talk-Veranstaltung für das „Wir helfen“-Konto zusammen. An eine Fortführung dieser Veranstaltung ist bereits gedacht.



Die Landtagsabgeordnete Roswitha Schier kam als Erste an die Reihe. Sie berichtete als Mitglied des Wir-helfen-Spendenbeirat über die Arbeit des Vereins.